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Il Presidente introduce l'argomento ed invita iconsiglieri ad intervenire.
11cons. Fancello legge e deposita le seguenti interrogazioni scritte:

Servizio su LA7 sulla "CasaMuseo Antonino Uccello". (Alleg. 1);
"Richiesta informazioni conformale risposta" (Alleg. 2);

L'Ass. Sandalo informa di aver inviato una comunicazione a Randolino per un invito.
Alle ore 20,15 entra il cons. Gallo, presenti n. ]4, assenti n. 1 (Lombardo).
Il Sindaco spiega che il servizio televisivo su LA7 e l'articolo sul quotidiano "La Sicilia" non
sono stati di suo gradimento, non sono stati un bene né per il territorio nè per la cittadinanza.
Bisogna muoversi con progettualità, afferma, sono dei servizi di disinformazione e svolti da
persone impreparate.
La cons. Licitra auspica che sia fornita una giusta risposta al servizio televisivo su LA7. Chiede
notizie sui Lavoridella scuola di via Milano.
11Sindaco riferisce che i lavori, per il plesso di via Milano, saranno ultimati entro il termine
perentorio del 31.12.20L5. Per quanto riguarda il Plesso Fava le classi sono già rientrate e si deve
completare la palestra; comunica infine che gli alunni della Scuola Media dovrebbero rientrare
entro la prima decade di novembre.
La cons. Spada, rivolgendosi all' Ass. Ferla, auspica di promuovere delle attività per la
conoscenza del territorio. della Casa Museo. del Castello Medievale ecc. che coinvolgano le
Istituzioni scolastiche.
L'Ass. Ferla condivide l'idea della cons. Spada.
Il Sindaco chiarisce che il Comune cerca di essere un catalizzatore tra le Scuole e la
Soprintendenza.
La cons. Giardina legge e deposita l" interrogazione scritta:

"Museo Archeologico Gabriele Judica" (Alleg. 3);
Il cons. Cappellani legge e deposita le seguenti interrogazioni scritte:

•.Apertura dei Museo Archeologico di Palazzo Cappellani" (Alleg. 4);
" Tratto stradale della SS 12./tra Palazzolo e bivio Ferla- Cassaro" (Alleg. 5).

Il Sindaco spiega che per l'apertura nei giorni festivi del Museo Archeologico ha già ottenuto dei
risultati con l'apertura in mattinata del sito archeologico e nel pomeriggio del Museo. L'Assessore
regionale, con il decreto Franceschini, così come avviene a livello nazionale, assicura l'apertura
gratuita dei siti la prima domenica di ogni mese. Informa che il personale distaccato dell'ex
Provincia non è transitato alla Regione, quindi, possono tumare i giorni feriali ma concordare con il
Consorzio comunale di Siracusa per i festivi. pera in futuro di ottenere la possibilità di aprire isiti
solo con personale comunale. Invece. per la viabilità del bivio Ferla-Cassaro ha appreso dall'Al'\fAS
che si stanno concludendo gli appalti sui lavori.
11cons. Cappellani riferisce che ha presentato l'interrogazione in quanto ha visto che domenica vi
erano due pullman provenuti da Agrigento e i turisti non sono riusciti a visitare i siti perchè erano
chiusi.
Il Sindaco ricorda e precisa che gli orari di apertura sono riportati non solo sul sito del Comune ma
anche sul sito della Regione.

OGGETTO: Attività ispettiva.

UFFICIO DI SEGRETERIA



DI PRENDERE ATTO dell'esercizio dell'attività ispettiva da parte dei Consiglieri Comunali
come da disposto di cui all'art. 27 L-R. 7/92.

DELIBERA

Visto il regolamento del Consiglio e delle Commissioni Consiliari, artt. 60,61,62,63,64;
Visto l'O.R.EE.LL. vigente ed il relativo Regolamento di esecuzione;

IL CONSIGLIO COMUNALE

II Presidente. poiché nessun altro chiede di intervenire. dichiara conclusa l'Attività Ispettiva
Pertanto

Il Presidente informa il Consiglio comunale della nota inviata dal Comune di Augusta del
19.10.2015 ad oggetto:" Mozione di indirizzo sulla conferenza del porto di Augusta come Autorità
di sistema portuale e di diniego al rilascio de" 'autorizzazione del! 'hotspot di Augusta ".
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